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ASSEMBLEE GENERALE 2020 en VISIO-CONFERENCE 
(Exercice 2019)  - Vendredi 20 novembre 2020 - 17 heures. 

 

JITSI-MEET APPLICATION GRATUITE ONLINE - SANS TELECHARGEMENT - SANS INSCRIPTION 
 

Depuis votre ordinateur ou votre mobile (micro/caméra intégrés). 

TOUS LES MEMBRES DU COMITE VOUS SOUHAITE LA BIENVENUE 
 

 

 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DISTANCIELLE PAR VISIO-CONFERENCE  
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Séance ouverte à 17 heures 

Compte-tenu du contexte sanitaire actuel lié à l’épidémie de COVID-19 et des mesures sanitaires et légales 
mises en œuvre afin de freiner la propagation du coronavirus sur le territoire français et afin de favoriser la 
protection de toutes et tous, il a été décidé de faire usage des dispositions de l’ordonnance 2020-231 du 25 
mars 2020 (dont la durée d’application a été prorogée jusqu’au 30 novembre 2020 par le décret n°2020-
925 du 29 juillet 2020. 

 

ASSEMBLEE GENERALE  

Vous avez pu prendre connaissance du compte-rendu (exercice 2019) qui vous sera présenté lors de l’assemblée générale 

qui vous a été adressé par mail, du 17 au le 19 novembre 2020 (J-4 à J-2) – VISIO J-1 ainsi que le lien le JOUR J pour vous 

connecter directement à l’AGO en visio-conférence.   

CE LIEN EST RESERVE UNIQUEMENT AUX ADHERENTS ET VOUS NE DEVEZ PAS LE TRANSMETTRE – SEULS, POURRONT 

VOTER, LES ADHERENTS QUI ONT PLUS DE NEUF MOIS DE PRESENCE AU CAMILA-NEA.  

Les autres membres (moins de neuf mois de présence) pourront assister en direct à cette AGO mais ne pourront pas voter.  

Si d’aventure ils le faisaient, leurs votes ne seraient pas pris en compte. 

NOTA BENE : Toutes les personnes sont identifiées à partir du moment où elles se connectent, si un interlocuteur a eu par 

« inadvertance » ce lien, le trésorier qui a la liste des adhérents et qui pourra contrôler les entrées, le supprimera 

automatiquement. 

Ouvrez le « chat » en bas et à gauche de votre écran, 1
er

 petit carré, vous pourrez ainsi voter en direct avec le « chat », en 

mentionnant votre choix pour le rapport moral et le rapport financier : CONTRE (précisez rapport moral et ensuite rapport 

financier) < ABSENTION (précisez rapport moral et ensuite rapport financier) <  

Les seuls votes pris en compte sont ceux des membres participant en direct à la visio-conférence de l’AGO.  

 

1
er

 ORDRE DU JOUR de l’Assemblée Générale - Exercice 2019 
- Rapport moral de la Présidente et du Secrétaire 

- Rapport du Trésorier 
- Questions : 

Vote par les membres en direct de l’AGO : Devons-nous prendre un huissier pour les prochaines élections 2023 ? 
- Questions et Courriers divers (envoyés par les adhérents). 

 
2

ème
 ORDRE DU JOUR : ELECTIONS STATUTAIRES POUR LE RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITE 

5 (cinq) postes sont à pourvoir. 
Les enveloppes de vote ont été adressées chez notre huissier qui a procédé au dépouillement, suite à la décision unanime 

des membres du comité qui ont participé à cette consultation. 

 
 

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE 

Avant de commencer mon rapport sur le bilan 2019, je voudrais tout particulièrement remercier mon comité pour sa 

disponibilité, son dévouement, son sérieux, sa rapidité dans toutes les démarches qu’ils entreprennent afin que notre club 

fonctionne bien, et c’est le cas. Aucun dossier en instance, aucune plainte, aucune remarque désobligeante, parfois 

quelques questions pertinentes que nous résolvons avec grande quiétude afin d’éclairer, parfois, vos interrogations ou vos 

doutes. Je vous rappelle que le club n’a pas fonction d’interférer dans les litiges entre les éleveurs et/ou exposants, pour des 

attaques sur vos réseaux sociaux personnels. Le club gère le groupe FB CAMILA-NEA et est très attentif à toute polémique, 

extrêmement rare il est vrai.  En 2019, il a fallu retirer des commentaires entres éleveurs qui réglaient leurs comptes sur 

notre groupe ! 

MERCI A MON COMITE ET MERCI A TOUS NOS FIDELES ADHERENTS ET CEUX QUI NOUS ONT REJOINT EN 

COURS DE ROUTE. 
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STATISTIQUES GLOBALES DES NAISSANCES de 2017 à 2019 – les trois dernières années 

    

Soit 810 inscriptions au LOF en 2019 contre 815 inscriptions au LOF en 2018. 

Aucune naissance en Broholmer, Berger de Majorque, Castro Laboreiro, Cimarron Uruguayen (5 naissances en 2018) 
.  

Rapport SCC - Statistiques générales pour le 2ème groupe. 
 

Pour le 1
er

 groupe, les chiffres d’inscriptions au LOF marquent une augmentation : 
 

• 55010 inscriptions au LOF en 2019 

• 52761 inscriptions au LOF en 2018 
 

On note la stabilité des races du 1
er

 groupe dans son ensemble. 
Le groupe 1 est nettement le plus important en termes d’effectifs, il est également le groupe pour lequel le ratio 
confirmations/enregistrements à 18% est le plus faible. 
 

Pour le 2
ème

 groupe, les chiffres d’inscriptions au LOF continuent leur baisse avec :  
 

• 26336 inscriptions en 2019 

• 27666 inscriptions en 2018 
 

Cette baisse s’effectue sur l’ensemble des races du 2
ème

 groupe à peu d’exception près, les races molossoïdes tirent bien 
leur épingle du jeu sur le ratio enregistrements/confirmations. Pour l’ensemble du groupe, le ratio se situe à 22 %.  
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FCI - le 06 décembre 2018 - DOGO CANARIO :  NOUVELLE APPELATION - PRESA CANARIO 

A compter du 1
er

 janvier 2019, la FCI a changé la dénomination de cette race, plus communément appelée Dogue des 

Canaries, la nomenclature FCI enregistre dorénavant cette race sous la dénomination de : PRESA CANARIO. 
 

POINTS DE NON-CONFIRMATION 

Rappel : les points de non-confirmation sont édictés par la SCC, approuvés et commentés par les clubs de race. 

Les juges, les adhérents en ont pris connaissance dans la revue 2019/1, rappel des races concernées : 

BROHOLMER - CASTRO LABOREIRO – ESTRELA - CIMARRON URUGUAYEN - DOGUE DE MAJORQUE - PRESA CANARIO - FILA 

BRASILEIRO - FILA DE SAO MIGUEL - MATIN ESPAGNOL - RAFEIRO DE L’ALENTEJO - TOSA INU - BERGER PORTUGAIS - 

BERGER DE MAJORQUE 

 

GRILLE DE COTATION 

La nouvelle grille de cotation a été acceptée par la SCC et sera mise en place, par décision comité, lors de la prochaine NE 

2019 qui se déroulera à MONTLUCON. 

 

Rappel SCC : Les critères de cotation sont un peu complexes. Toutefois, ce qu’il faut retenir, c’est que plus les 

chiffres sont élevés (de 1 à 6), plus le chien est bien coté. La qualité d’un chiot n’est pas donnée par une 

équation, mais bien sûr un chiot dont les parents sont tous deux cotés 3, 4 ou 5 dispose à priori d’une 

bonne chance de qualité. Il est à noter que la cotation la plus basse (1) correspond à la confirmation du 

sujet, ce qui est une donnée minimale indispensable pour un chien de race en France. 
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COMMISSION DES JUGES : DEMANDES D’EXTENTION 
 

• En cursus non finalisé 
 

Actuellement depuis de nombreuses années (plus de 5 ans) il y a de nombreux des juges qui ne font plus ou que très 
rarement d’assessorats, ce qui bloque la nomination de nouveaux juges qui veulent s’investir intensément dans toutes nos 
races. 
 

• Dernières nominations en cursus actif : Mme BARDET, Madame PRESSIAT. 
 

De ce fait, nous avons des demandes que nous sommes obligés de reporter, celles de Mesdames Christine BOULOT et 
Isabelle THEVENON-WIR, Monsieur Bernard LECOURTOIS, M. Jacques LEROY-NAPOLI.  
Mme COUTEAU Catherine (uniquement pour le 1

er
 groupe) a été acceptée. 

 

Le CAMILA-NEA met un point d’honneur à répondre à toutes les demandes de candidatures, y compris en cas de report.  
 

• Il y a actuellement pour les races du CAMILA-NEA : 26 Juges qualifiés (toutes races confondues) et 10 Juges 
formateurs. 

 
HOMOLOGATIONS ET TITRES DE CHAMPIONS SCC 

Le Comité présent, à l’unanimité, a reconduit les mêmes directives qu’en 2018. 
 

SPONSOR OFFICIEL 

Suite au désistement de EXTREM DOG, que nous remercions pour sa collaboration pendant 2 ans, grâce à l’intervention de 

Marie-Claire, nous avons le plaisir de vous informer qu’après une petite absence, notre sponsor OFFICIEL est HAPPY DOG.  

Tout le comité se joint à moi pour les remercier de cette nouvelle coopération. 
 

DYSPLASIE 

En cours d’année, nous avons vu le départ à la retraite du Dr MIGNOT. Le comité a décidé de ne pas le remplacer, d’après 

les remarques objectives de Marie-Claire BELAIN, en charge des radios, l’envoi et le retour des lectures avec le Pr 

FAYOLLE est tout à fait correct au niveau de la lecture, parfois quelques jours. Le comité ne juge pas nécessaire, pour 

l’instant, d’avoir un deuxième lecteur. 

Lectures dysplasie des hanches = 52 radios 
Lectures dysplasie des coudes   = 18 radios 
 

COTATIONS :  9 dossiers cotation 4 et 1 dossier pour une cotation 6    
         

TITRES DE CHAMPION : 7 dossiers Champion Jeune – 9 dossiers Champion de France et 1 dossier Champion 
des Expositions Nationales. 
 

TESTS DE SOCIABILITE : LE MANS : 18 tests et   MONTLUCON :  20 tests 
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LOF SELECT - STATISTIQUES, RACE PAR RACE. 
NAISSANCES - ELEVEURS par portée - CONFIRMATION – ADN – DYSPLASIE des HANCHES – DYSPLASIE des coudes – 

PERFORMANCES 

PRESA CANARIO 
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DOGUE DE MAJORQUE 
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FILA DE SAO MIGUEL 
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FILA BRASILEIRO 
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ESTRELA 
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MATIN ESPAGNOL 
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BERGER PORTUGAIS 
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CIMARRON URUGUAYEN 
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CAO DE GADO TRANSMONTANO 
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RAFEIRO DE L’ALENTEJO (MATIN DE L’ALENTEJO) 
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BARBADO DE TERCEIRA (NON FCI) 
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TOSA INU 
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MERCI A LA SCC/LOF SELECT POUR CES TABLEAUX DE BORD QUI NOUS PERMETTENT DE PRENDRE 

CONSCIENCE DES POINTS POSITIFS OU NEGATIFS ANNUELS DU CHEPTEL 

 DE CHAQUE RACE DU CAMILA-NEA. 

CELA NOUS PERMETTRA DE SENSIBILISER LES ELEVEURS POUR L’AMELIORATION DE NOS RACES. 
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LES EXPOSITIONS : NATIONALE, REGIONALE, SPECIALES 2019 

 

NATIONALE D’ELEVAGE MONTLUCON LE 16 MARS 2019 sous les jugements de Rafael MALO ALCRUDO (E) 

 
 

80 chiens engagés < 39 exposants < 11 races représentées sous les jugements de Monsieur Rafael MALO ALCRUDO 

avec une participation massive de nos Presas Canarios et une exceptionnelle participation de 27 filas de Sao Miguel, jamais 

le Club n’avait enregistré un tel engouement.  

Merci également à l’ACT DU BOURBONNAIS, à son Président et son comité pour l’excellent accueil qui nous a été réservé ; 

 

28  PRESAS CANARIOS  

27  FILAS SDE SAO MIGUEL 

06  DOGUES DE MAJORQUE 

05  FILAS BRASILEIROS 

03  TRANSMONTANOS 

03   ESTRELAS 

03   MATINS ESPAGNOLS 

02   RAFEIROS DE L’ALENTEJO 

01   BERGER PORTUGAIS 

01   BARBADO DE TERCEIRA 

 

Les confirmations, mensurations et contrôle de la dentition, ont été assurés par Dominique VIZZARI. Les tests de Sociabilité 

ont été faits sous la responsabilité de Stéphanie JACQUIN. Ces 20 Tests de sociabilité ont été réalisés avec la nouvelle 

version dont vous avez eu connaissance dans une revue précédente, cette application a été dirigée par Stéphanie JACQUIN 

qui a œuvré toute la journée et a su se montrer très attentive aux caractères différents de nos races et types de chiens. 

Merci à eux et Merci à tous les participants. 

Cette belle journée, comme toutes nos NE ou RE, s’est déroulée dans la convivialité autour d’un apéritif dinatoire grandiose 

et d’une finale majestueuse récompensant tous les exposants. 

Merci à nos sponsors AGRIA et MAX FAMILY pour leurs dotations. 

Je vous rappelle que les Nationales d’Elevage vous permettent, non seulement d’obtenir vos titres de champion, de faire 

côter votre chien, de passer vos tests de sociabilité mais essentiellement mettre en valeur votre race de cœur en montrant 

votre production à des juges spécialisés. Beaucoup de personnes savent critiquer les jugements en CACS/IB, dire que la 

confirmation, les cotations etc  ne servent à rien. Force est de constater que, bien souvent, ces personnes qui critiquent le 

système mis en place conjointement par la SCC et le club de race, sont elles-mêmes celles qui font reproduire leur 

chien cotation 1/1.  

 

C’est cette raison et pour une meilleure compréhension que je me suis évertuée à vous mettre dans ce procès-verbal, race 

par race, les performances santé (radio des hanches, coudes) , comportementales (TS, CSAU, CANT) adn, naissance, 

reproduction,  éleveurs etc .. afin que chaque éleveur puisse se rendre compte, si besoin était, de l’effort à faire. 

Mon comité et moi-même, remercions tous les éleveurs qui s’inscrivent à nos NE, RE et SP afin de montrer fièrement leur 

production et par de là font également les radios des hanches. 

Et pour preuve, tous les nombreux engagements en classe élevage, couple, paire, affixe, reproducteur ou groupe de 

reproduction que nous récompensons en Nationale ou Régionale d’élevage. 
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Ne l’oubliez pas, les dérives des races, quelles qu’elles soient, ne sont pas à imputer au club car un club a pour mission de 

diffuser des informations, de vous orienter, de vous proposer de faire des tests, comportementaux, ADN, santé dysplasie,  

Un club peut vous encourager MAIS ne peut pas vous obliger à les faire. 

Les mariages c’est vous qui les programmez et par conséquences s’il y a des dérives dans votre race, c’est à vous de vous 

poser les bonnes questions ! Une simple cotation 1/1 vous donne accès à la reproduction et malheureusement cela suffit à 

certains qui font uniquement de la reproduction 1/1 ! 

Prenez-en conscience, mais je sais que majoritairement, tous les éleveurs du club, à quelques exceptions près, sont 

conscients de cet état de fait et je ne peux que les féliciter pour leur investissement et leur dire un grand merci. 
 

REGIONALE D’ELEVAGE AU MANS LE 16 NOVEMBRE 2019 sous les jugements de Monsieur Joao POCAS. 

Belle participation pour notre club, 47 chiens engagés< 24 exposants< 8 races représentées< 

Bravo à toutes et à tous et un Grand Merci à l’ACT MAINE-ANJOU, à son Président Pascal HINQUE et à tout son comité 

pour le chaleureux accueil qui nous a été réservé et merci à notre SPONSOR MAX FAMILY pour sa généreuse dotation 

ainsi qu’une pensée affectueuse pour ma petite fille Maé VIZZARI qui a créé spécialement une peinture sur ardoise 

représentant un dogue de Majorque (c’était son choix) et qui a été offert au meilleur de race. 

Les Tests de sociabilité, 18 au total, ont été passés sous les jugements de Stéphanie JACQUIN. 
 

CHAMPIONNAT DE FRANCE LE BOURGET  

58 participants, toutes races confondues. Félicitations aux lauréats. 
 

SPECIALES 2019  

BORDEAUX : Rui OLIVIERA (P) 

DOUAI : Jean-Jacques DUPAS 

MONTLUCON : Christiane LAFAY 

RENNES : Sylvie DESSERNE 

LYON : Raymond SOULAT 

SAINT GIRONS : Jean Paul KERIHUEL 
 

PREVISIONS DES NE, RE et SPECIALES 2020 et juges pressentis 
 

NE - ANGERS : Luis Pinto TEIXEIRA (Pt) 

RE - CHALETTE S/LOING : Christiane LAFAY 

CACIB ANGERS : Jean Jacques DUPAS 

CACS CHALETTE S/LOING : Dominique VIZZARI 

CACIB COLMAR : Raymond SOULAT 

CACIB LYON : Enrico DRUDI (It) 

CACIB BORDEAUX : Carmen NAVARRO GUISADO (E) 

CACS ROUEN : Sylviane TOMPOUSKY 

WDS :  du 23 au 23 avril 

EDS : du 08 au 10 octobre 

CGA : le 24 février pour le groupe 1 et le 29 février pour le groupe 2 

 

EXPOSITIONS ONLINE 

Grâce au travail de Dominique VIZZARI qui a créé un logiciel adapté à notre club, ce qui n’est pas évident avec 15 races, les 

engagements sont possibles en ligne à compter de la NE de MONTLUCON via notre site : http://www.chiensducamila.com. 

Les paiements également avec le site de paiement HELLO ASSO entièrement gratuit où vous pouvez régler non seulement 

vos engagements mais également vos cotisations. Un reçu justifiant vos engagements et/ou vos paiements vous est 

adressé directement via HELLO ASSO. 

 

HOMMAGES A NOS CHERS DISPARUS 

Le comité rend hommage à deux juges, disparus trop tôt : Benoit THEVENON et Franco MANNATO. Toutes nos pensées 

vont vers nos amis de la cynophilie française et leur famille. 

 

ADHESIONS 2019 

Ce point détaillé sera exposé lors du bilan financier présenté par Philippe BELAIN, notre trésorier. 
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REVUES 

3 revues par an de 65 pages ! 

Nous ne pourrons plus assumer une telle dépense car le nombre d’adhésions est en baisse et pour un petit club comme le 

nôtre, le budget est colossal. Le coût de notre revue sera détaillé dans le bilan financier de notre trésorier. 

Une majorité de clubs est passée au numérique, nous ne voudrions pas en arriver là donc le comité a décidé de passer à 2 

revues/an et une ou 2 newsletters entre chaque parution ou newsletter « exceptionnelle » en fonction des nouvelles. 

Notre revue, aux dires de nos adhérents et des juges qui la reçoivent, serait une revue riche en articles concernant nos 

races, en informations et je suis très touchée. 

La revue 2019/1 vous a permis, entre autres, de prendre connaissance de nos points de non-confirmation, la présidente, en 

charge complète de la revue, a mis à l’honneur le Portugal et ses 7 races (Fila de Sao Miguel, Cao de Gado transmontano, 

Rafeiro de l’Alentejo, Estrela, Castro Laboreiro et le Barbado de Terceira).  

Dominique VIZZARI, juge FCI, a repris les standards et fait des commentaires en relevant l’essentiel de chaque race.  Dans 

la revue 2019/2, chaque race portugaise a été mise à l’honneur avec un rappel de sa fonctionnalité, de sa région.  Ces 

modules continueront sur les races espagnole, japonaise, uruguayenne, brésilienne et danoise à paraître dans les 

prochaines revues. 

 

COMMISSION UTILISATION 

La commission d’utilisation a travaillé avec une partie du comité afin de mettre en place le nouveau test de sociabilité dont 

vous avez pu prendre connaissance dans une revue précédente. Il fallait « refondre » ce test qui nous paraissait obsolète, 

mis en place depuis des années et qui n’avait subi aucune réévaluation.  

 

COMMISSION ELEVAGE 

La commission élevage s’est réunie au Mans et un compte-rendu détaillé a été publié dans la revue 2019/3 avec la nouvelle 

grille de sélection approuvée par la commission d’élevage de la SCC le 11 février 2019 et validée par le comité de la SCC le 

10 septembre 2019.  

 

NOUVELLE METHODE D’ATTRIBUTION DES COTATIONS 3 et 4 

La grille de sélection a pour but de définir des critères de cotation, afin de donner une valeur aux reproducteurs selon une 

échelle de points hiérarchisés par niveau d’importance de 1 à 6. La S.C.C. a approuvé cette nouvelle grille de sélection (ci-

dessus).  

 

RAPPEL : Comment s’articule cette nouvelle grille de sélection :  

Pour l’obtention de la cotation 3 :  seuls, les sujets se rapprochant de très près du standard de la race, présentés en 

parfaite condition, harmonieux, dont la supériorité des qualités permettra d’ignorer quelques petites imperfections et qui 

obtiendront un excellent en Régionale d’Elevage ou en Nationale d’Elevage, pourront prétendre à cette cotation. 

Pour l’obtention de la cotation 4 :  la démarche est la même que le point 3, la seule   différence réside sur le fait que les 

sujets examinés doivent être d’un niveau supérieur, très proches du modèle idéal et avoir obtenu un excellent sélectionné 

(S). 

La cotation 4 donnant le titre de « sujet recommandé » ne peut être obtenue qu’en Nationale d’Elevage. 

Dans tous les cas, l’homologation des cotations 3 et 4, sera conditionnée par la présentation des résultats de santé 

(Dysplasie), d’identification génétique (ADN) et du test de sociabilité et/ou d’un brevet de travail CUNCBG. 

 

Le bilan moral de la présidente et du secrétaire est terminé. 

Je vous demande de vous prononcer pour l’approbation du rapport moral :  

- Avec le « chat » où vous pourrez mentionner si vous êtes :  

 

- CONTRE le rapport moral : nombre 0 

- ABSENTION pour le rapport moral : nombre 0  

- POUR le rapport moral : UNANIITE 
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LA PAROLE EST DONNEE à Philippe BELAIN 

RAPPORT DU TRESORIER 

Les comptes sont validés en début d’année par le cabinet RELIANCE. Notre expert-comptable, Monsieur SEILLE, a délivré 

une attestation stipulant que les conventions de base sont bien appliquées et que les méthodes comptables sont conformes 

aux usages et à son activité. (Je rappelle qu’une association présente un bilan de caisse conformément aux usages). 

Nota bene : habituellement, le bilan comptable vous est remis à l’entrée de l’AGO présentielle, mais cette AGO étant 

distancielle, nous intégrons dans ce procès-verbal les courriers du CABINET RELIANCE : 
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Pour ceux que cela intéresse, la comparaison des deux années 2018 et 2019 permet de voir l’évolution et 

éventuellement de renforcer les commentaires (page suivante bilan 2018). 
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POINT GLOBAL SUR LES ADHESIONS DE 2015 à 2019 

En 2015 = 235 adhérents (petite erreur sur le tableau) 
 

La baisse des adhésions au club grève considérablement notre budget, c’est un problème récurrent dans tous les clubs. Ce 

n’est pas un désamour envers le CAMILA-NEA car nous recevons beaucoup de mails ou d’appels de nos adhérents (ex-

adhérent) qui sont avec nous mais, faute de moyen financier, doivent parfois faire un choix dans leur dépenses) ne peuvent 

pas payer leur cotisation. C’est pour cette raison que le club n’a pas augmenté ses cotations DEPUIS 2012 !!! 

NOMBRE D'ADHERENTS

2015
2016 2017

2018

2019

0

50

100

150

200

250

Série1 206 198 199 179 130

1 2 3 4 5

 

ADHESION COUPLE ET SIMPLE DE 2015 à 2019 

  

 

Commentaire du trésorier :  

Petit appel aux adhérents éleveurs : Lors de la 
vente de vos chiots, glissez un bulletin 
d’adhésion au club dans les documents que 
vous fournissez à vos clients. 
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Montant des adhésions

2015

2016 2017
2018

2019

0 €

1 000 €

2 000 €

3 000 €

4 000 €

5 000 €

6 000 €

7 000 €

Série1 6 440 € 5 441 € 5 518 € 5 199 € 3 720 €

2015

 

       POINT SUR LE COUT DES REVUES ANNUELLES 

COUT DE LA REVUE

2015

2016

2017

2018

2019

0
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3000

3500

4000

Série1 2830 1515 3706 1739 2638

1 2 3 4 5

 

 

POINT SUR LES RETOURS DE CONFIRMATIONS DE LA SCC  

RETOUR DES CONFIRMATIONS

2015

2016

2017

2018

2019

0

200
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800

1000

1200

1400

Série1 1050 1195 800 1325 875

1 2 3 4 5

 

Commentaire du trésorier :  
 
Vous pouvez remarquer qu’il y a une 
différence entre le montant des 
adhésions sur le tableau (ci-contre) 
3720€ et celui du rapport de l’expert qui 
est de 3387,70€.  
 
Cette différence est due aux adhésions 
payées par chèque en même temps que 
l’inscription à nos NATIONALES ou 
REGIONALES. 

 

Commentaire du trésorier : 

La revue est un point important de nos 
dépenses, au fil des ans, le coût est 
stable. 
Mais comme vous l’avez remarqué, le 
nombre de pages et la qualité ont 
augmenté.  
Sans parler du contenu qui est digne 
d’une encyclopédie canine. 
Attention, dans le graphique 2016 et 
2018, on peut y voir une diminution mais 
cela est dû à un report de facture du 
dernier trimestre sur l’année suivante.    
 

Commentaire du trésorier : 
 
A chaque confirmation dont la race est 
gérée par le CAMILA-NEA, la SCC  
Reverse, chaque trimestre, la somme de 
5€ par chien.  
 

Pour cette Année 2019, les comptes 
sont bons, nous avons une réserve sur 
le 
Livret bleu de 3000€.  
Je pense que 2020 ne sera pas si 
clémente, peu de confirmations, les 
adhésions restent stables, pas de 
Régionale, de Nationale, notre cagnotte 
va diminuer. 
Je compte sur vous pour faire 
augmenter le nombre d’adhérents.  
Et J’espère que 2021 nous fera vite 
oublier cette mauvaise année.    
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Le bilan moral du trésorier est terminé. 

 

Je vous demande de vous prononcer pour l’approbation du rapport financier :   

- Avec le « chat » je vous demande de vous exprimer et de mentionner si vous êtes :  

 

- CONTRE le rapport moral : nombre 0  

- ABSENTION pour le rapport moral : nombre 0 

- POUR le rapport moral : UNANIMITE 

COURRIERS DIVERS : aucun courrier par voie postale, aucun mail n’a été reçu à ce jour que ce soit auprès de 

Philippe BELAIN (trésorier), Marie-Claire BELAIN (Présidente de la commission des élections) ou Renée 

VIZZARI. 

QUESTIONS DIVERSES : Doit-on continuer à prendre un huissier pour les élections ? 

 

- Avec le « chat » où vous pourrez mentionner : POUR GARDER UN HUISSIER ou UN HUISSIER 

N’EST PAS NECESSAIRE ou ABSTENTION POUR L’HUISSIER. 

- Cette question sera débattue prochainement. 

 

Questions diverses posées par les adhérents au cours de l’AGO : 

 

Aucune question n’a été posée en direct,  ni par mail ou par courrier. 

 

 

2ème ORDRE DU JOUR 
 

ELECTIONS STATUTAIRES POUR LE RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITE 
 – 5 (cinq) postes sont à pourvoir. 
 
Les cinq membres sortants ont tous déposé leurs dossiers de candidatures qui ont été étudiés et validés par la 
commission des élections composée de trois membres du comité non-sortants :  
Marie-Claire BELAIN (présidente de la commission), Corinne TESTELIN et Sylvain ROUGEVENTRE (membres 
du comité non-sortants). 

Il n’y a pas eu de candidatures externes. 
 
Tous les bulletins de vote ont été adressés, à l’aide des enveloppes préimprimées, chez notre huissier 
Me RIEDWEG qui se trouve être un officier nommé et assermenté par l’Etat de par sa fonction. Il a été en 
charge du dépouillement en présence de Marie Claire BELAIN, présidente de la commission des 
élections, membre du comité non-sortants. 
Dans un souci de totale transparence, cette décision de confier le dépouillement des votes à notre 
huissier, a été entérinée à l’unanimité des membres du comité, qui ont participé à cette concertation. 
 

Me RIEDWEG a adressé, par mail, un procès-verbal de dépouillement à la présidente de la commission 
des élections : Marie-Claire BELAIN, membre du comité non-sortant.  
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Je laisse la parole à Marie Claire BELAIN, Présidente de la Commission des Elections qui va vous donner 
les résultats des votes. 
 

Lecture en visioconférence du résultat des votes, dépouillement effectué par notre huissier, en 
présence de Marie-Claire BELAIN, Présidente de la commission des élections. 
 
 
 

Procès-verbal de Constat 
 

SELARL RIEDWEG & SIACNOGHI 
 

Huissiers de Justice Associés 
 

Référence : 10627 
 

59230 Saint AMAND LES EAUX 
 
 
 
Ce procès-verbal de Constat, que vous pouvez visualiser, en direct, sera joint au procès-verbal définitif que nous 
vous adresserons sous huitaine. 
Renée VIZZARI, qui organise la visioconférence, prendra les éventuelles réclamations, en direct, en notant, la ou 

les réclamations nominatives. 

Afin que cette (ces) réclamation (s) soit (ent) prise (s) en compte officiellement, le membre qui porte 

réclamation sur le déroulement des élections devra envoyer, par mail, un courrier daté et signé en 

précisant le ou les motifs de la ou des réclamations.  

 
La Présidente de la Commission des élections, Marie Claire BELAIN pose, en direct de la 

visioconférence,  la question suivante : 

- Y A-T-IL UN MEMBRE QUI PORTE RECLAMATION SUR LE DEROULEMENT DES ELECTIONS ? 

Aucune réclamation n’a été enregistrée. 

 

Nos statuts précisent que les bulletins de vote, s’il n’y a pas de réclamation, soient détruits en présence de 
l’Assemblée Générale. Cette action n’étant pas possible, nous avons demandé à l’huissier de nous les restituer 
SOUS ENVELOPPE SCELLEE (voir photos ci-dessous).  
 
Cette enveloppe scellée restera au domicile de Marie Claire BELAIN jusqu’à nouvel ordre du comité.  
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• Ci-dessous, photos de l’enveloppe scellée contenant les bulletins de vote 
     

                 
 

Après chaque élection, le comité se réunit, sous la présidence de son doyen, comme le stipule nos statuts                
(M. FAUREZ animera cette réunion) afin de mettre en place le bureau.  
Bien entendu, cette réunion se fait en visioconférence également aussitôt cette assemblée générale clôturée. 

 
CETTE AGO EST EXCEPTIONNELLE, ELLE S’EST DEROULEE EN DISTANCIEL, C’EST UNE PREMIERE 
POUR NOUS ET POUR BEAUCOUP DE CLUBS QUI ONT ETE OBLIGES DE LA FAIRE EN 
VISIOCONFERENCE, TOUT COMME L’AGO DE LA SCC, A LAQUELLE J’AI PARTICIPE LE 12 NOVEMBRE. 
 

 
LE CAMILA-NEA VOUS REMERCIE POUR VOTRE ATTENTION et VOTRE PARTICIPATION. 

NOUS ESPERONS VOUS REVOIR TOUS EN 2021 ! 
 

EN ATTENDANT LE CAMILA-NEA VOUS SOUHAITE DE JOYEUSES FETES DE FIN D’ANNEE 

PRENEZ SOIN DE VOUS, DE VOTRE FAMILLE, DE VOS PROCHES. 

 

LES DEUX ASSEMBLEES SONT CLOTUREES A : 18 heures 20 mn 

 


